

AVISO PÚBLICO

En respuesta a los desastres declarados por el gobierno en 2016 y 2017, el Departamento de Vivienda y Desarrollo Urbano de los Estados Unidos (HUD) anunció que el estado de Florida dispondría de \$633 millones en fondos únicos en su tipo para proyectos de mitigación de desastres. Estos fondos están disponibles a través de la recién creada Subvención en Bloque de Desarrollo Comunitario – Mitigación (CDBG-MIT) de HUD y se utilizarán para financiar programas de mitigación de desastres para proteger mejor a la Florida de futuros desastres.

Administrado por el Departamento de Oportunidades Económicas (DEO) del Estado de Florida, se desarrolló un Plan de Acción Estatal requerido a nivel federal en asociación con agencias estatales, así como con aportes de las comunidades locales y las partes interesadas para determinar las necesidades de mitigación de desastres más críticas de Florida.

El 2 de julio de 2020, DEO lanzó la Ronda 1 del Programa de Infraestructura General de Reconstrucción de Florida (GIP) bajo CDBG-MIT. El Programa de Infraestructura General de Reconstrucción de la Florida pone a disposición de los solicitantes elegibles un total de \$475,000,000. El Programa de Infraestructura General está diseñado para proporcionar oportunidades de financiamiento a unidades del gobierno local general (UGLG), instituciones educativas, agencias estatales y organizaciones sin fines de lucro con el propósito de implementar actividades de mitigación innovadoras, colaborativas, multijurisdiccionales y / o a gran escala que reduzcan los riesgos de peligro previamente identificados para las comunidades locales para resistir mejor los desafíos relacionados con emergencias. Estas inversiones regionales incluyen, entre otras, la mejora de los proyectos de agua, alcantarillado, desechos sólidos, comunicaciones, energía, transporte, salud y medicina y otros proyectos de infraestructura pública.

La ciudad de St Petersburg, Florida, está buscando aproximadamente \$ 2 millones en fondos a través de Rebuild Florida GIP de DEO para dragar años de sedimentos acumulados dentro del lago Bartlett. El vecindario de Bartlett Park es una comunidad local históricamente inundada con inundaciones extremas durante el clima severo. El objetivo de este proyecto es reducir el riesgo de inundaciones y aumentar la resiliencia al aumento del nivel del mar y al cambio climático. Las mejoras en esta área abordan las 7 líneas de vida de la comunidad que son:

1. Seguridad y protección
2. Comida, Refugio de agua
3. Salud y Medicina
4. Energía
5. Comunicaciones
6. Transporte
7. Materiales peligrosos

Comentarios públicos

Los comentarios públicos sobre las solicitudes propuestas se están aceptando de acuerdo con los requisitos del Departamento de Vivienda y Desarrollo Urbano de los Estados Unidos. Los comentarios y / o solicitudes de una copia de la solicitud propuesta se pueden enviar a Kelly Thomas – correo electrónico: Kelly.Thomas@stpete.org Teléfono: 727-892-5379.

La fecha límite para comentarios públicos es el 17 de septiembre de 2021.

Para obtener más información sobre los programas de mitigación del Departamento de Oportunidades Económicas de Florida, reconstruya la Florida, vaya a <https://floridajobs.org/rebuildflorida/mitigation>.